



Boric arribará a Antofagasta para agilizar inversiones

Al regreso de su visita a México y tras participar en la asunción de Claudia Sheinbaum como mandataria del país azteca, el Presidente Gabriel Boric hará una escala en Antofagasta, donde junto al ministro de Economía Nicolás Grau se reunirá con autoridades sectoriales y regionales para abordar la agenda proinversión de la zona.

Esta visita ocurrirá a pocos días del *impasse* en la tramitación ambiental del proyecto Central de Bombeo Paposo de Colbún, que se emplaza en Tal Tal y supone US\$ 1.400 millones de inversión.

Este lunes en la mañana, el ministro Grau dijo en Tele 13 Radio que este proyecto

■ En medio de la polémica por la Central de Bombeo Paposo, el mandatario se reunirá con autoridades regionales para destrabar proyectos por US\$ 32.444 millones.



El Presidente Gabriel Boric y el ministro de Economía, Nicolás Grau, se reunirán con autoridades regionales y sectoriales de Antofagasta.

es “muy importante para el país” dado que está alineado con la estrategia que impulsa su par de Energía, Diego Pardow. Según informó Presidencia, en la cita participan varios ministros y el gabinete regional, aunque no entregó más detalles. “Esta no es la primera sesión del Gabinete Pro Crecimiento y Empleo en la región, por lo que ya hay trabajo avanzado”, indicó la oficina de prensa del Presidente Boric.

Esta visita se enmarca en la iniciativa que el Gobierno lleva adelante para incentivar el crecimiento y con ello el empleo, más conocidos como los Gabinetes Pro Crecimiento y Pro Empleo. Esta instancia se creó para acelerar proyec-

tos de inversión privada que dinamizan las economías regionales. En esta tarea, las autoridades acompañan a los inversionistas para acelerar el proceso de obtención de permisos y la concreción de la inversión.

Aunque a nivel país se catastro 226 proyectos que suman US\$ 73.072 millones, la región de Antofagasta es, con lejos, la más importante en esta tarea.

Según información del Ejecutivo, la zona concentra 83 proyectos por US\$ 32.444 millones.

En el ítem energía, el Gobierno intenta destrabar US\$ 42.064 millones, de los cuales US\$ 2.071 corresponden a almacenamiento.

PRESIDENCIA